

Bruderschaftstag in Hausen

Traditionell beginnt das Schützenjahr der drei Bezirksverbände Burg Altenwied, Linz Neuwied und Wied mit dem Bruderschaftstag in Hausen.

Ausrichter war der Bezirksverband Burg Altenwied unter der Führung von Bundesmeister Heinz-Dieter Werner und Pastor Christian Scheinost.

Neben dem gemeinsamen Gottesdienst in der Klosterkirche folgte noch ein Referat von Pastor Scheinost im Dorfgemeinschaftshaus zum Thema: „Dem Glauben Heimat geben, Perspektiven des Christ- und Kirchenglaubens in einer sich verändernden Gesellschaft“.

Unter den über hundert interessierten Zuhörern konnten neben den anwesenden Amts- und Würdenträgern der einzelnen Bezirke auch Landrat Achim Hallerbach, sowie die Ortsbürgermeisterin aus Hausen Carmen Boden begrüßt werden.

